

Año Mundial de la Veterinaria: 250 años de profesión (1761-2011)

Cristina Abalos Calvo

abaloscalvo@gmail.com

Tutor

Teresa Encinas Cerezo. Juan Antonio Gilabert Santos

Resumen: Se define como Año Mundial de una disciplina aquel que conmemora un determinado hecho histórico para la misma y sirve de base para su difusión. 2011 es el Año Mundial Veterinario (Vet2011) porque se celebra el 250 aniversario de la fundación de la primera Escuela de Veterinaria del mundo, en 1761, en Lyon (Francia). El Vet2011 quedó oficialmente inaugurado el 24 de enero en una solemne ceremonia de apertura en Versalles (Francia) y se clausurará el 14 de octubre, coincidiendo con el XXX Congreso Internacional Veterinario que se celebrará en Ciudad del Cabo (Sudáfrica).

El objetivo de Vet2011 es celebrar diferentes actos conmemorativos para recordar tanto a la opinión pública como a los responsables políticos que nuestra profesión lleva 250 años al servicio de la humanidad, y no sólo dentro del concepto socialmente extendido como médico de animales de compañía, sino también como clínico de especies de abasto y defensor de su bienestar, y como eje fundamental de la salud pública. Es un recuerdo y un homenaje a nuestra labor en la lucha contra el hambre en el mundo y las zoonosis, la higiene, la calidad y el control alimentarios, la investigación biomédica y la protección del medio ambiente y de la diversidad biológica.

Toda la información referente a las distintas actividades que se están desarrollando y se han planificado con motivo del Año Mundial Veterinario serán presentadas en este trabajo y se pueden consultar en la página web creada a tal efecto (<http://www.vet2011.org/>)

Palabras clave: Año Mundial Veterinario. Vet2011.

[Investigación Básica](#)
[Comunicación Oral](#)

Recibido: 28 marzo 2011.

Aceptado: 1 abril 2011.